

Continúa abierto el plazo de presentación de nuevos proyectos

AYUDAR A LA POBLACIÓN MÁS DESFAVORECIDA, OBJETIVO MUNICIPAL

Vva. de la Cañada, 26 de oct.- La concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh, presentará hoy en el marco de las IX Jornadas Interculturales y Solidarias los Proyectos de Cooperación al Desarrollo llevados a cabo, en el último año, con financiación municipal en San José de Cusmapa (Nicaragua), Anantapur (India) y Nievería Huachipa (Perú).

La ayuda municipal se ha canalizado a través de las organizaciones no gubernamentales CESAL, Fundación Vicente Ferrer y Fundación Padre Fabretto. Los responsables del Área de Proyectos de Cooperación al Desarrollo de dichas organizaciones -Marina Gómez, Monserrat Relancio y Laura González respectivamente- asistirán también al acto, que comenzará a las 18:00 horas en el Centro Cívico El Molino. “El principal objetivo del Ayuntamiento es ayudar a los colectivos más desfavorecidos y entendemos que el mejor vehículo para ello son las organizaciones no gubernamentales que trabajan en la zona y conocen bien cuáles son las necesidades de quienes viven en países en vías de desarrollo”, destacó la concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh.

Libros para la Vida

En San José de Cusmapa, el Ayuntamiento villanovense ha colaborado con la Fundación Padre Fabretto en la construcción y equipamiento de la biblioteca “Libros para la Vida”, aportando 6.820 euros. En este municipio del departamento de Madriz, en Nicaragua, la tasa de analfabetismo ronda el 36%. La nueva biblioteca, de 96 metros cuadrados y un fondo bibliográfico de 127 obras, presta servicio al Centro Rafael María Fabretto en el que cursan sus estudios cerca de 600 niños.

Vivienda para minusválidos

Con la colaboración municipal, 1.700 euros, la Fundación Vicente Ferrer ha construido una vivienda para una mujer afectada por la ceguera y su familia en el distrito de Anantapur (India). En esta zona donde la pobreza está muy extendida,



una vivienda supone una mejora en la calidad de vida y aporta una mayor estabilidad desde el punto de vista psicológico a la persona, más aún cuando ésta tiene alguna discapacidad. El hecho de contar con una vivienda permanente facilita el acceso a otras necesidades básicas como el agua o los alimentos.

Combatir la desnutrición infantil

En el poblado de Nievería-Huachipa, ubicado en el cono Este de Lima (Perú), el consistorio villanovense ha financiado con 6.460 euros a la ONG Cesal para la puesta en marcha de talleres y AMPAS. Gracias a esta iniciativa, los padres y madres de los menores del Centro de Atención Infantil Alecrim han adquirido pautas que han permitido combatir la desnutrición de sus hijos y favorecer entornos saludables en los hogares. El 70% de los padres ha aprendido a elaborar menús equilibrados y de bajo coste y en tan sólo 3 meses, el 18% de los niños en situación de desnutrición crónica mejoraron el nivel nutricional.

En marcha

En la actualidad, se encuentran en fase de ejecución otros tres proyectos que cuentan con la ayuda municipal: la construcción de una escuela de Educación Primaria en Yunnan, una de las provincias más pobres de China; cursos de formación para mujeres del municipio de La Calera Cundinamarca (Colombia) y para profesores de los centros educativos de Sofala, en Mozambique. El Ayuntamiento ha destinado 15.342 euros a estos nuevos Proyectos de Cooperación al Desarrollo a través de las ONG'S ANDENI, Nuevos Caminos y Humana, respectivamente.

Plazo abierto

Hasta finales de diciembre, continúa abierto el plazo de presentación de Proyectos de Cooperación al Desarrollo para 2007. Las organizaciones y entidades interesadas pueden presentar sus proyectos en la Concejalía de Servicios Sociales, ubicada en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2).

